
 
 
 

Objet : Compte-Rendu Réunion du Conseil de Quartier des Bans 

Date : 29 avril 2024 

 

 

Ordre du jour :  Animation de quartier 

 

Point sur les rencontres précédentes du Conseil de Quartier 

Certains participants n’ont pas participé aux réunions précédentes du Conseil, par manque de 

disponibilité ou non connaissance de ces réunions. D’autres s’interrogent sur l’absence d’avancée 

visible sur les interpellations réalisées à l’occasion de ces premières réunions. Un rappel est donc 

réalisé sur le fonctionnement des Conseils de Quartier. 

Si les Conseils Citoyens existent depuis plusieurs années pour les Quartiers Prioritaires de la Ville 

(Centre-Ville, Presqu’Île-Thorez, Plaines, Vernes), les Conseils de Quartier n’ont été initiés pour les 

autres quartiers qu’au début de l’année 2024. Deux séances ont eu lieu à Bans, le 21 février puis le 12 

mars. Une vingtaine de demandes, concernant principalement la voirie et la tranquillité publique, ont 

ainsi été remontées. 

Pierre JACQUIER, agent municipal en charge de la participation citoyenne, explique que le Conseil de 

Quartier a avant tout pour buts de favoriser la rencontre entre les givordins et de faire émerger des 

projets collectifs. Une telle ambition ne pouvant être menée à bien sans un cadre de vie agréable et le 

sentiment que l’administration « y met du sien », il se donne le rôle de faire remonter les 

problématiques de quartier lorsque les canaux classiques de saisie sont insuffisants. Il est toutefois 

bien rappelé que les habitants doivent d’abord passer par les canaux classiques, tels que l’accueil de 

la mairie, de la police municipale, ou encore Toodego. Le Conseil de Quartier pourra également donner 

du poids à ces interpellations s’il décide de s’en saisir en son nom. A l’heure actuelle, le planning espéré 

par Pierre JACQUIER est de pouvoir fournir des réponses à l’ensemble des interpellations de tous les 

Conseils de Quartier et Conseils Citoyens pour le mois de juin 2024. Il est précisé que l’obtention d’une 

réponse n’impliquera pas forcément la satisfaction de la demande.  

Quelques demandes concernant la voirie et la tranquillité publique sont formulées à l’occasion de cette 

discussion. Celles-ci seront ajoutées très prochainement à la liste des demandes du Conseil de Quartier 

de Bans. La demande d’une présentation sur le projet d’axe cyclable à Bans est renouvelée, recherche 

en cours d’un interlocuteur auprès du GrandLyon pour mieux répondre aux interrogations à ce sujet. 

Il est rappelé que ce n’est toutefois pas l’objet de la séance en cours.  

Enfin, il est indiqué que toutes les informations relatives aux Conseils de Quartier (compte-rendu, 

convocation, interpellations) et aux concertations en cours sont actualisées sur le site internet Givors 

Dites-nous tout. 

Concernant le fonctionnement du Conseil de Quartier, celui-ci est ouvert à tous. La récurrence définie 

pour le moment est celle d’une réunion par mois. Cela pourra changer selon la volonté des membres, 

qui sont d’ailleurs invités à proposer des sujets de rencontres.  



 
 
Etre membre d’un Conseil de Quartier ou d’un Conseil Citoyen permet également d’intégrer les Assises 

Citoyennes, l’instance participative intervenant pour l’ensemble de Givors. Une première réunion des 

Assises Citoyennes a eu lieu en mars 2024 sur le thème de la participation citoyenne. 

 

Animations dans le quartier 

Les Quartiers Prioritaires de la Ville organisent comme chaque année leurs fêtes des voisins. Ces 

animations sont soutenues par différents acteurs locaux, dont les bailleurs sociaux. Cette année, celle-

ci aura lieu le 31 mai soir. Les autres quartiers n’ont pas fait remonter d’envie d’animation de quartier 

lors des réunions dédiées. 

Pour Bans, sentiment d’une absence totale d’animation. Regret de ne pas avoir même de simples 

décorations ou illuminations périodiques. Les membres présents n’ont pas connaissance de 

l’évènement « Thés dansants » organisé chaque mois à la salle George Brassens (prochaine date : le 

16/05 de 13h30 à 19h). Serait-il possible d’afficher un planning des évènements qui ont lieu dans cet 

espace ? 

Les membres du Conseil se montrent très enthousiastes à l’idée de lancer une animation de quartier. 

Plusieurs idées sont proposées, telles que l’organisation de jeux accessibles à tous, d’une tombola, 

d’un concert amateur à l’occasion de la fête de la musique, de randonnées… Le fait d’amener chaque 

participant à apporter quelque chose (nourriture ou logistique) poussera à l’implication plutôt qu’à 

faire venir des gens uniquement pour se servir et repartir.  

L’idée retenue est de commencer simplement par un pique-nique collectif, que chacun amène à 

manger. Ce moment convivial permettra à tous de faire connaissance et d’estimer l’opportunité 

d’organiser de plus grandes animations. Volonté de s’ancrer sur la Fête des voisins, mais le créneau ne 

convient pas. Estimation également que le bord du Rhône manque de vie et pourrait être mieux mis 

en valeur. 

Discussions sur l’ouverture de cet évènement au reste de la ville. Il est privilégié de commencer entre 

les habitants de Bans pour les mener à faire connaissance, puis de songer à de plus grandes animations 

plus tard, comme par exemple un tournoi de pétanque givordin.  

Il est donc décidé d’organiser un pique-nique collectif sur le terrain entre la salle George Brassens et 

Lidl, le 1er juin de 12h à 14h.  

 

 Prochaine rencontre : Le 1er juin à 12h à côté de la salle George Brassens pour une pique-nique 

collectif. 

 Prochaine séance : Le 13 juin à 18h (lieu à définir) pour faire le point sur les interpellations du 

quartier. 

  


